
Pièces Studio

Superficie 24 m²

Référence STUDIO PERLE BLEUE

Prix 250 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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En  plein  cœur  du  centre-ville  de  Menton,  vous  ne  pouvez  pas  rater  cette

opportunité exclusive de posséder un magnifique studio avec une cuisine séparée

et  une  terrasse  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Situé  au  quatrième  étage

d'une résidence de luxe, ce studio de 25 m2 vous offre une vue spectaculaire sur

la mer Méditerranée, s'étendant sur une distance de 180 kilomètres jusqu'à la côte

italienne au Cap Martin....  tout  simplement  irrésistible  pour  ceux qui  apprécient  le

raffinement et la singularité. Ne manquez pas cette occasion exceptionnelle !

Right in the heart of Menton city center, you cannot miss this exclusive opportunity

to  own  this  studio  apartment  with  a  separate  kitchen  and  a  terrace  that  offers

breathtaking  sea  views.  Situated on the  fourth  floor  of  a  luxury  residence,  this  25

m2  studio  provides  spectacular  views  of  the  Mediterranean  Sea,  extending  180

kilometers  to  the  Italian  coast  at  Cap  Martin....  simply  irresistible  for  those  who

appreciate refinement and uniqueness. Do not miss this exceptional opportunity!

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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